



Para su consulta vía Internet ingresa a la página www.aldf.gob.mx

Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



#### NOTICIAS RADIOFÓNICAS

## VÍCTOR HUGO ROMO COMPARECE HOY ANTE LA PROCURADURÍA CAPITALINA RADIO FÓRMULA;17/01/18

**Victor Hugo Romo**, ex delegado de Miguel Hidalgo, está citado hoy a comparecer ante la Procuraduría de Justicia Capitalina sobre una investigación que realiza en su contra por el uso ilegal del servicio público y desvío de recursos.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player\_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1516221197312254.mp3&tipus=1&id\_enviar=125321-01-JmjUexGzX3Q5IFBXSs3XG8A-2376-34864-0-5012855-6435-NA==-

#### MUCHOS DELEGADOS DEJAN LOS PUESTOS MVS RADIO;17/01/18

Miguel Ángel Mancera envió la terna para que la ALDF nombre a los delegados que se fueron, los de Cuauhtémoc, Tlalpan y Coyoacán. ...

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player\_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1516221372411450.mp3&tipus=1&id\_enviar=125325-01-J0qWd3QadE3x6NasyfAYcqw-2376-34864-0-5012855-6435-NA==-ALDF

## SE SIGUE QUERIENDO RECUPERAR PATRIMONIO HISTÓRICO DE XOXIMILCO Y TLÁHUAC PANORAMA INFORMATIVO;17/01/18

La **Asamblea Legislativa** de la Ciudad de México, el Gobierno de la ciudad de México y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura presentarán durante los próximos días un plan de rescate y desarrollo para la zona patrimonial de Xoximilco y...

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player\_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1516221498327307.mp3&tipus=1&id\_enviar=125328-01-JPdTbzC0wegrtB03VguB0wg-2376-34864-0-5012855-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa

#### SE INICIAN LAS ENTREVISTAS ENFOQUE NOTICIAS;17/01/18

La comisión de transparencia y combate a la corrupción de la ALDF inició ayer martes, como hablábamos con el presidente de la ALDF, **Leonel Luna,** las entrevistas a los aspirantes. A Salvador Frausto se le cuestiona mucho la cercanía que tiene con **Mauricio Toledo**.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player\_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1516221632452172.mp 3&tipus=1&id\_enviar=125329-01-JqQNSusOxlmrPaclNN4aj4A-2376-34864-0-5012855-6435-NA==-ALDF

## NOTICIAS ENTELEVISION

## ALDF ENTREVISTA A CANDIDATOS PARA COMISIONADOS DE INFODF JESÚS GONZÁLEZ;CIUDAD TV/CANAL21.2 TELEVISIÓN;17/01/18

Hoy iniciaron las entrevistas en la **Asamblea Legislativa** para los 67 candidatos a ocupar los siete cargos de comisionado ciudadano del instituto y dictaminarán las propuestas que serán presentadas en el pleno. InfoDF ahora será InfoMx. ...

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



REPORTERO: El día de hoy iniciaron las entrevistas que realiza la Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción en la Asamblea Legislativa para elegir a los comisionados ciudadanos del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública Protección de Datos Personal y Rendición de Cuentas de la Capital de México, dicha comisión pretende conseguir los mejores perfiles para dirigir el Instituto de Acceso a la Información.

Para esta encomienda se garantiza la máxima publicidad, toda la información puede encontrarse en un micrositió habilitado en la página del INFO DF también accesible desde el sitio oficial de la Asamblea Legislativa y justo en este último puede observarse el proceso completamente en vivo.

Otro de los temas a destacar es la participación de las Organizaciones de la Sociedad Civil quienes envían sus preguntas a través del micrositio y son ya presentadas por escrito y alazar a cada uno de los aspirantes para que dé respuesta.

DIPUTADO JOSÉ ALFONSO SUÁREZ DEL REAL Y AGUILERA (MORENA): Me da mucho que gusto el haber constatado que a través del micrositio nos llegaron una cantidad de preguntas muy atinadas y que si nos damos cuenta son las más fuertes de las que estamos presentando, la Sociedad Civil está presente a través de esa pregunta aleatoria que se está sacando de la pecera.

REPORTERO: Comentarles que esas preguntas y respuestas otorgadas también son tomadas en cuenta para el registro en cedula que realizan los diputados a cada aspirante. En éste primer día se han realizado 18 entrevistas y se dio cuenta de un aspirante que por cuestiones personales declino a continuar en el proceso.

Tras la realización de este proceso de entrevistas que concluye el jueves 18 de enero, los diputados tendrán semana y media para analizar la información presentada, también revisarán las opiniones de la sociedad civil sobre cada aspirante y finalmente elaboraran un dictamen con la propuesta de aspirantes mejor evaluado, lo que posteriormente deberá ser evaluado por el Pleno de la Asamblea Legislativa a finales de enero o incluso en febrero en un periodo extraordinario.

Como parte del proceso de integración del Sistema Anticorrupción de la Ciudad de México, también se deberá elegir a siete ciudadanos para integrar la Comisión de Selección de los integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Local Anticorrupción y los nombramientos del Secretario Técnico y del Fiscal Anticorrupción, además de quién encabezará la Secretaría de la Contraloría General de la Ciudad de México.

https://www.pressclipping.com/sp3/player/player\_press.php?fitxer=/sp3/pdf/Temporal/tmp1516204575779096.mp 4&tipus=0&id\_enviar=126376-01-JKnHzoMkRqv3plDPf0zWzPA-2376-34864-0-5009341-6435-NA==-Asamblea%20Legislativa

#### NOTICIAS EN INTERNET

## DE CÓMO PERDIÓ MANCERA LA CANDIDATURA DEL PRI PORTAL SIN EMBARGO;17/01/18

La amistad entre un hijo del ex Presidente Carlos Salinas de Gortari con Manuel Granados.

La urgencia de Peña Nieto de contar con aliados durante su sexenio.

El entreguismo de Miguel Ángel Mancera al gobierno peñista y su ambición política, sin ningún respeto a la fuerza que lo encumbró: la izquierda del PRD.

Todos estos factores se combinaron para que Mancera – un hombre sin partido ni ideología propia ni identidad política-, alcanzara un pacto con Peña Nieto para ser considerado, llegado el momento, viable candidato externo presidencial del PRI.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



¿Había posibilidades? Sí, le respondieron.

Sin embargo, le pusieron dos condiciones desde Los Pinos:

Primero, que descarrilara a Marcelo Ebrard, a quien el Grupo Toluca consideraba enemigo político a futuro.

Segundo, qué en la elección intermedia de 2015, reventara electoralmente a Andrés Manuel López Obrador, reduciendo a Morena a obtener solamente una delegación y que, por supuesto, no tuviera presencia significativa en la ALDF. Pero lo más importante para EPN: neutralizar a AMLO desde entonces y evitar que creciera políticamente en la capital, dejándolo fuera, desde tres años antes, de cualquier posibilidad de pelear la Presidencia.

Mancera se comprometió y aceptó: de lograr ambas cosas, el PRI lo consideraria como candidato externo a la Presidencia de México.

Sí, igual que hoy lo es José Antonio Meade, lo que demuestra la viabilidad de que en Los Pinos valoraran con Mancera ser el candidato.

El equipo de Peña Nieto y el propio Presidente, desde mediados de sexenio, habían considerado tal posibilidad: un candidato externo.

Y Mancera le representaba al peñismo un juego de ganar -ganar: fulminar a la mancuerna AMLO-Ebrard, y abrir la baraja de presidenciables para el PRI, independientemente de la decisión final.

¿Qué ocurrió?

La primera sí la cumplió Mancera: de alguna manera, mediante el escándalo de la Línea 12 del Metro, logró sacar de la escena política a Ebrard, inclusive, desterrándolo del país.

Pero donde Mancera fracasó, fue en derrotar a AMLO en 2015, elección intermedia en la cual Morena no solamente ganó 5 delegaciones: Cuauhtémoc, Xochimilco, Tlalpan, Tláhuac y Azcapotzalco, sino que, de paso, se convirtió en mayoría en la **Asamblea Legislativa.** 

Allí fue cuando Mancera entregó malas cuentas a Los Pinos.

No solo no pudo contra AMLO, sino que el triunfo indiscutible de Morena en 2015 en la CDMX consolidó, aún más, la candidatura presidencial del tabasqueño y se convirtió en plataforma desde la cual se impulsó para buscar su tercera candidatura presidencial.

Mancera fue noqueado por AMLO.

Y allí perdió toda posibilidad de ser el candidato presidencial del PRI.

\*\*\*\*

La amistad de Manuel Granados – uno de los operadores, a la fecha, de Mancera-, con un hijo de Salinas, fue la mano que acercó a Mancera con Peña Nieto. Llegaba bendecido por el ex Presidente que, a pesar de lo que se diga o se piense, mantiene una influencia enorme en el entorno peñista.

Gracias a ese vínculo, Mancera pudo hacer pactos y alianzas con Peña Nieto.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Así, la primera mitad de los gobiernos de ambos, fue luna de miel, con abrazos, sonrisas, apretones de manos y halagos mutuos.

Peña necesitaba de aliados para derrotar a AMLO en la ciudad de México, y Mancera – con su docilidad política-, era el compañero de viaje perfecto para intentar descarrilar a López Obrador.

Mancera se dejaba querer, yéndose a la cama con el régimen peñista y soñando, conforme avanzaba el tiempo, con ser candidato del PRI a la Presidencia.

Pero llegó 2015, lo derrotó AMLO, y cayó de la gracia de Los Pinos. Adiós, candidatura.

El resto de la historia se resume al naufragio de Mancera, y de allí, a la patética conducta posterior del jefe de Gobierno:

Primero, fulminado por Ricardo Anaya, quien le ganó la candidatura del Frente PAN – PRD-MC.

Segundo, emberrinchado con Anaya, Mancera reclamó públicamente la paternidad del Frente, argumentando, de forma mezquina, que había sido su idea y que él debía ser el candidato. Sí, como niño encaprichado que le quita la pelota a sus amiguitos porque le metieron un gol.

Tercero, y ya en la lona, amenazó que si no era el candidato del Frente, pues entonces sería postulado a la Presidencia por el PRD, partido del que renegó, escupió y traicionó. Solamente que a Mancera se le olvido un pequeñísimo detalle: el partido amarillo ya estaba más que comprometido con Anaya, y dejó chiflando en la loma al iluso Mancera.

Cuarto, y con semblante descompuesto, Mancera dijo: "Mejor me quedo en la ciudad para la reconstrucción". Pero también olvidó otro detalle: los tiempos en la política: si eso lo hubiera hecho entre septiembre y octubre, en plena emergencia por el sismo y ante la desgracia de decenas de miles de capitalinos, entonces Mancera hubiera sido reconocido como un estadista qué por encima de sus ambiciones personales, optó por su obligación al ser electo jefe de Gobierno: atender los intereses de los ciudadanos. Empero, nadie se tragó su drama. Si permaneció en el cargo, fue porque ya no tenía de otra. Ninguno le creyó su astracanada.

Ī

Hoy por hoy, Mancera naufraga, víctima de su ambición desmedida y traición a la izquierda.

Cómo estará su abandono que, según lo dicho a esta columna, hasta Héctor Serrano prepara la puñalada porque está más que comprometido con Alejandra Barrales para que sea la candidata de "Por México al Frente" a la candidatura a jefa de Gobierno, y no apoyar al favorito de Mancera: Salomón Chertorivski.

Ya veremos si a Mancera aún le queda fuerza para imponer a Chertorivski.

Ya lo veremos.

http://www.sinembargo.mx/17-01-2018/3374406

## ALISTAN PLAN DE RESCATE PARA ZONA CHINAMPERA DE XOCHIMILCO Y TLÁHUAC PORTAL EL UNIVERSAL;17/01/18

... presentado un Plan Integral de Rescate y Desarrollo de la zona Patrimonial y Chinampera de Xochimilco y Tláhuac, anunció el presidente de la Comisión de Gobierno en la **Asamblea Legislativa, Leonel Luna Estrada**. Detalló que en este plan interviene el órgano legislativo local, el gobierno capitalino y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura...

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



http://micuenta.eluniversal.com.mx/login?ssoeu\_domain=http://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/alistan-plan-de-rescate-para-zona-chinampera-de-xochimilco-y-tlahuac&origin=el-universal\_web&ssoeu\_redir=1

## SHEINBAUM ESPERA QUE GOBIERNO RESPETE TERNA PORTAL EL UNIVERSAL;17/01/18

... a un foro de desarrollo urbano y espacio público, la morenista dijo que espera que el mandatario no remita otras propuestas que vayan en contra de la demarcación. La **Asamblea Legislativa** ya tiene la terna enviada por el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, para elegir al delegado sustituto en Tlalpan. Fuentes del órgano legislativo dijeron que los nombres son Fernando Hernández....

http://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/sheinbaum-espera-que-gobierno-respete-terna

## INICIA PASARELA PARA ELEGIR A COMISIONADOS DEL INFO LOCAL PORTAL EL UNIVERSAL;17/01/18

En la **Asamblea Legislativa** inició la pasarela para elegir a los nuevos comisionados ciudadanos del Instituto de Acceso a la Información Pública y de Datos Personales de la Ciudad de México. Entre pronunciamientos públicos que...

http://www.eluniversal.com.mx/metropoli/cdmx/inicia-pasarela-para-elegir-comisionados-del-info-local

## DEMAGOGIA, HACER REFORMAS Y NO DOTAR DE RECURSOS PARA APLICARLAS: TITULAR DEL TSJ LA JORNADA ON LINE;17/01/18

Demagogia, hacer reformas y no dotar de recursos para aplicarlas: titular del TSJ Pese a requerir 15 mil millones de pesos, la **ALDF** sólo autorizó 6 mil, dice

¡Ya basta de jugar a las simulaciones!, insta Pérez Juárez

Necesarios, más jueces

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Álvaro Augusto Pérez Juárez, lanzó un ya basta de jugar a las simulaciones, de realizar reformas y no se dote del presupuesto necesario para su implementación, porque eso es demagogia.

Tan sólo este año se contará con 6 mil millones de pesos, monto 60 por ciento inferior a lo solicitado, lo cual nos llevará a actuar en lo inmediato, urgente y vital hasta donde sea posible, cuando se requiere duplicar el número de jueces por la reforma laboral.

Hoy, dijo, se cuenta con 397 jueces y magistrados, un promedio de 3.9 por cada 100 mil habitantes, cuando el estándar internacional es de 14, lo cual se está lejos de alcanzar, pues significaría crecer 80 por ciento el número actual.

Por ello, dijo, se solicitó a la **Asamblea Legislativa** (ALDF) un presupuesto de 15 mil millones de pesos, que no concretó, cuando existe la necesidad de recursos para cumplir de manera cabal con nuestra responsabilidad, lo cual no nos preocupa, sino ocupa a efecto de dar soluciones, señaló.

En entrevista, el magistrado reconoció que el proyecto de ciudad judicial no culminará en un lapso breve ante la reubicación de un gran porcentaje de juzgados y tribunales del Poder Judicial a raíz del sismo, los cuales trabajan al cien por ciento.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



No se trata de un proyecto reciente, viene del siglo pasado y se estaba cristalizando, pero el sismo desafortunadamente trajo consecuencias, que no son menores, al reubicarse 55 mil metros cuadrados de oficinas, indicó.

Álvaro Augusto Pérez Juárez, presidente del Tribunal Superior de Justicia, en una imagen de archivoFoto Carlos Ramos Mamahua

Los edificios e instalaciones son importantes, pero lo fundamental en la impartición de justicia son las personas que les toca esta tarea, afirmó.

En otro asunto, aclaró que el juez de control liberó a Axel Arenas conforme al material probatorio entregado por la Procuraduría General de Justicia capitalina.

Los costos políticos, sin embargo, toca pagarlos el tribunal, pero conforme a los elementos presentados, el juez consideró que el actor no tenía ninguna responsabilidad en la muerte de la modelo argentina Karen Ailén.

Si contrastamos el actual sistema con el anterior, la agilidad que se dio a este asunto, la diferencia verdaderamente es abismal, pues en un lapso muy breve se logra determinar la libertad, cosa que antes no era así, aunque no debió haber estado en el reclusorio, puntualizó.

Con la puesta en marcha del nuevo sistema penal acusatorio, el Poder Judicial cumple con la responsabilidad que le corresponde, por lo cual es necesario conocerlo y capacitar a todos los operadores jurídicos para que se entiendan las determinaciones que se toman.

Las personas que salen en libertad es en función de las hipótesis del nuevo sistema, pero la prisión no sólo se da de manera oficiosa, sino también como medida precautoria, explicó al preguntarle sobre el gran número de personas que reinciden en la comisión de un delito.

http://www.jornada.unam.mx/2018/01/17/capital/033n1cap?partner=rss

## RENUNCIAN ROSA ICELA RODRÍGUEZ Y JULIÁN ANDRADE AL GOBIERNO LOCAL PORTALLA JORNADAON LINE;17/01/18

Renuncian Rosa Icela Rodríguez y Julián Andrade al gobierno local

Los sustituyen las periodistas Evangelina Hernández y Zarife Maza

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, designó a Evangelina Hernández Duarte como nueva titular de la Secretaría de Desarrollo Rural y Equidad para la Comunidades (Sederec), y a Zarife Maza Ceballos como directora general de Comunicación Social, quienes sustituyen a Rosa Icela Rodríguez Velázquez y a Julián Andrade Jardí, respectivamente.

Al dar el reporte de las acciones realizadas para atender a los afectados por el sismo del 19 de septiembre, el mandatario informó que los ahora ex funcionarios presentaron su renuncia para emprender nuevos proyectos, por lo que les deseó éxito.

Hernández Duarte es periodista y se desempeñaba de directora para los Pueblos y Comunidades de la misma Sederec. En 2015 contendió por la diputación local del distrito 26 de la delegación Coyoacán, pero perdió la elección.

Maza Ceballos también tiene formación periodística, la que ejerció en el estado de Tabasco, además de ser reportera de Televisión Azteca. Hasta ayer fue directora de Información del área que hoy encabeza.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Por otra parte, el titular del Ejecutivo local informó que entregó a la **Asamblea Legislativa** las ternas con sus propuestas de jefes delegacionales para Tlalpan, Coyoacán y Cuauhtémoc, aunque no dio a conocer los nombres que las integran.

Sobre su permanencia en el gobierno, Mancera Espinosa señaló que en este momento se ocupa en reforzar la reconstrucción de la ciudad, tras el terremoto, pero señaló que seguirá impulsando el cambio de régimen para el país que propone la coalición Por México al Frente.

http://www.jornada.unam.mx/2018/01/17/capital/032n1cap?partner=rss

#### SERVICIOS PÚBLICOS DE EXCELENCIA EN GAM: LOBO ROMÁN PORTAL LAPRENSA:17/01/18

El jefe delegacional en Gustavo A. Madero, Víctor Hugo Lobo Román, inauguró las instalaciones de la Dirección Territorial Número 5, para eficientar la atención a la comunidad. Aseguró que a diferencia de los políticos que en el discurso dicen que ven por las personas, pero en los hechos lucran con su necesidad, en la GAM se demuestra con acciones que la prioridad es la gente.

Recordó que del 2000 al 2006, en la CDMX se vivió un momento de oscuridad para los trabajadores, pues fueron canceladas todas sus prestaciones sociales, se les privó de la seguridad que representa el régimen de trabajador de base y se estacaron los incrementos salariales.

Frente a la presidenta de la Comisión de Salud de la **Asamblea Legislativa, Nora Arias Contreras**, y de Juan Ayala, líder del Sindicato de Único de Trabajadores del Gobierno de la CDMX, Lobo Román expuso que en la GAM los trabajadores son el activo más importante.

Agregó que en el pasado hubo quienes llenaron de vergüenza a la demarcación y provocaron el rezago social, pero desde hace ocho años se cambió la visión, de gobierno, democrático, de izquierda, que ha posibilitado el mayor desarrollo de la demarcación.

Hoy se respalda a los trabajadores, porque "nosotros no sólo decidimos modernizar y hacer más eficiente a nuestra delegación, sino hacerlo para que la ciudadanía cuente con más y mejores servicios públicos".

Hace años encontramos una delegación a la que había que cambiarle el rostro: de una demarcación de nota roja, subdesarrollada, a la de mejor calidad de vida. Hoy, los bienes y propiedades de los maderenses están más seguros que en otras delegaciones, porque aquí hay gobernabilidad y buenos servicios".

La Dirección Territorial inaugurada, indicó, no sólo representa modernización, sino también respeto a los trabajadores, para hacer de GAM la mejor delegación para vivir. La proyección planificada, proyectada que requiere la continuidad en la que los maderenses confiaron, para planear a mediano y largo plazos.

La instalación, de cerca de mil 500 metros cuadrados fue construida con la más alta tecnología para dar seguridad y servir a los vecinos.

Hizo un amplio reconocimiento a los trabajadores "de quienes muchas veces no sabemos su nombre ni identificamos su rostro, pero gracias a ellas y ellos, que decidieron dedicar sus vidas al servicio público, tenemos una mejor vida cotidiana, condiciones y servicios públicos, orden, gobernabilidad, desarrollo social y sustentable."

https://www.la-prensa.com.mx/metropoli/264217-servicios-publicos-de-excelencia-en-gam-lobo-roman

ROSA ICELA A MORENA PORTAL LA PRENSA;17/01/18

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Los movimientos que realizó el jefe de gobierno Miguel Ángel Mancera, pudieran parecer extraños, sin embargo, tienen una clara explicación.

De manera particular, la renuncia de la Rosa Icela Rodríguez Velázquez, secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades.

Por separado, dos fuentes confirmaron a este espacio que Rodríguez se incorporará a la campaña de Claudia Sheinbaum Pardo.

Lo hará con parte de su equipo que ha laborado con ella desde la época en que se desempeñó como coordinadora de Comunicación Social en la Asamblea Legislativa.

Para nadie es ajeno que el corazón de Rosa Icela siempre ha latido por Andrés Manuel López Obrador.

De hecho, durante la gestión del tabasqueño, ocupó las direcciones de Participación Ciudadana y de Concertación Política de la Secretaría de Gobierno.

En ese trayecto, trabó una fuerte amistad con Miguel Ángel Mancera, con quien se coordinaba para las reuniones mañaneras de seguridad.

Mancera fungía como secretario particular del entonces subsecretario de Seguridad Pública, Gabriel Regino, hoy abogado del delegado de Tláhuac, Rigoberto Salgado.

Con Marcelo Ebrard, Rosa Icela estuvo a cargo del Instituto para la Atención de los Adultos Mayores.

Vino el cambio de gobierno y Rodríguez fue nombrada Secretaria de Desarrollo Social, la cartera responsable de todos los programas sociales de la capital.

Sin embargo, las cosas se le complicaron a la funcionaria en 2015, cuando Morena creció vertiginosamente en la Ciudad de México.

Rosa Icela fue acusada de operar a favor de López Obrador para lograr el triunfo. La presión a Mancera fue tanta que la cambió a Desarrollo Rural.

Al dar a conocer la noticia de su renuncia, Mancera no detalló los motivos. La verdad es la citada, líneas arriba.

En su cuenta de Twitter, @rosaicela\_CDMX escribió el siguiente agradecimiento que deja en claro su futuro:

"Gracias por este tiempo en que me permitieron servirles y trabajar para ustedes, seguiré aportando a la construcción de la #CDMX desde cualquier trinchera donde me lo permitan".

PROSPECCIÓN...La renuncía de Rosa Icela a la Secretaría de Desarrollo Rural, estuvo acompañada de la salida del periodista Julián Andrade del área de Comunicación Social. En su lugar el doctor Mancera designó a Zarife Maza, quien fuera Directora de Información con Andrade y ex conductora de televisión. Evangelina Hernández, también de formación periodística, ocupa desde ayer el lugar de Rosa Icela. Así los cambios en el gobierno de la Ciudad de México.

https://www.la-prensa.com.mx/columnas/rosa-icela-a-morena

UNESCOY GOBIERNO DE LA CDMX RESCATARÁN A XOCHIMILCO PORTAL TRIBUNA DE SAN LUIS;17/01/18

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Unesco y gobierno de la CDMX rescatarán a Xochimilco

La **Asamblea Legislativa**, el Gobierno de la Ciudad de México y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) alistan un Plan Integral de Rescate y Desarrollo de la Zona Patrimonial y Chinampera de Xochimilco y Tláhuac.

Así lo dio a conocer el presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa, Leonel Luna Estrada, quien mencionó que en el paquete presupuestal de la ciudad se destinaron recursos para el rescate de la zona chinampera y ejidal de estas dos demarcaciones.

"El objetivo es preservar la zona, rescatar las chinampas que son únicas en el mundo por su antigüedad y contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de quienes viven alrededor de estos lugares", indicó el legislador local.

Aseveró que es necesario rescatar estas zonas construidas sobre el agua, las cuales son patrimonio cultural de la capital del país y forman parte también del patrimonio mundial, además de su relevancia para la capital en materia ambiental.

El asambleísta del PRD indicó que la tarea de reparar y reforzar los bordos para evitar mayores hundimientos en las chinampas requiere de la colaboración de las autoridades locales y federales, académicos, así como de diputados locales.

Por ello, a través de un comunicado, reiteró la voluntad de los legisladores de la Asamblea Legislativa por contribuir al rescate de la zona chinampera de Xochimilco y Tláhuac.

https://www.tribunadesanluis.com.mx/metropoli/cdmx/unesco-y-gobierno-de-la-cdmx-rescataran-a-xochimilco

#### LISTAS, TERNAS PARA DELEGACIONES PORTAL EL ECONOMISTA;17/01/18

Después de que los delegados de la Cuauhtémoc, Tlalpan y Coyoacán dejaran el cargo, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, informó que ya envió las ternas a la Asamblea Legislativa para que sean designados nuevos titulares de estas demarcaciones.

"He enviado ya a la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF) las propuestas (...) De la misma forma la determinación ahí estará siendo notificada por la Asamblea Legislativa. (...) este procedimiento lo tendríamos prácticamente desahogado por parte de la jefatura de gobierno", dijo en conferencia de prensa, sin dar más detalles sobre los nombres de quienes integran las ternas.

Cabe mencionar que los exdelegados de Morena en Tlalpan y Cuauhtémoc, Claudia Sheinbaum y Ricardo Monreal, respectivamente, solicitaron licencia a su cargo el año pasado. Mientras que el perredista Valentín Maldonado, de Coyoacán, también hizo lo propio con el fin de buscar una curul en el Congreso de la ciudad.

Asimismo, Miguel Ángel Mancera anunció la salida de Rosa Icela Rodríguez como secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (Sederec) y de Julián Andrade, de la Dirección de Comunicación Social del gobierno capitalino.

Por lo que rindieron protesta la nueva secretaria de Sederec, Evangelina Hernández, y el nuevo titular de Comunicación Social del gobierno, Zarife Maza.

PACTO DE CIVILIDAD

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



El jefe de gobierno, Miguel Ángel Mancera, informó que delegados de Morena le pidieron una nueva reunión, sólo con su grupo, en el marco de la convocatoria que hizo para firmar un pacto de civilidad por las elecciones de este año en la capital y respondió que sí, pero que convocaría nuevamente a todos.

Cabe recordar que en días pasados, sin la participación de los representantes de Morena, 11 jefes delegacionales y líderes de partido firmaron el pacto de civilidad, con el propósito de garantizar la libertad de expresión y reunión sin violencia durante los actos políticos en las precampañas y campañas electorales de la capital.

#### **ENCUENTRO CON SEGOB**

Más tarde, el secretario de Gobernación, Alfonso Navarrete Prida, y Miguel Ángel Mancera coincidieron en que el combate a la delincuencia es una prioridad de las autoridades federales y locales y muestra de ello es el reciente operativo realizado en Nuevo León y en la Ciudad de México.

En reunión privada celebrada en el Antiguo Palacio de Cobián, dialogaron también sobre el proceso electoral en marcha en la CDMX.

A su vez, Mancera indicó que durante el encuentro con el secretario dialogaron sobre temas de seguridad, incluida la ley que agrava las penas para la portación ilegal de armas de fuego.

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Listas-ternas-para-delegaciones-20180117-0005.html

#### TENDENCIA CRECIENTE Y SOSTENIDA PORTAL LA CRÓNICA DE HOY;17/01/18

A la mitad del periodo de precampañas para designar a los candidatos que representarán a las diferentes fuerzas políticas en la lucha electoral a la Presidencia de la República, el único candidato que ha mantenido una tendencia creciente y sostenida es Ricardo Anaya Cortes, de la alianza Por México al Frente.

A pesar de los embates difamatorios, cada vez más iracundos, de aquellos que se resisten a dejar el poder y no dudan en utilizar toda la fuerza de las instituciones para tratar de frenarlo, intentando desacreditar no sólo al precandidato, sino a diversas figuras del panismo nacional; regateando los recursos públicos a estados gobernados por Acción Nacional; a nivel nacional y conforme se conoce nuestra plataforma de gobierno, más ciudadanos se unen a este proyecto que representa la esperanza de una alternancia posible que lleve al país a recuperar la ruta de un México con justicia, paz y seguridad.

Con los resultados de las últimas encuestas se perfila una lucha por la Presidencia de la República sólo entre dos fuerzas: por un lado, un falso mesías que ha demostrado su incongruencia, ineficiencia, autoritarismo y falta de democracia en el ejercicio del poder; y por el otro, un gobierno de coalición, el primero en la historia de México, que le dará al país un gobierno honesto, ético y de resultados en beneficio de la gente. Lo que el Frente busca es cambiar el régimen para terminar con la inseguridad, violencia, desigualdad y corrupción.

Conforme pasa el tiempo, estamos más convencidos que lo mejor para México está por venir. Que no fue fácil alcanzar los acuerdos que dieron como resultado la unión de los partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Movimiento Ciudadano; unión cuya esencia parte de reconocer cuáles son nuestras coincidencias y ponerlas por encima de las diferencias, con el propósito de alcanzar mejores gobiernos.

Como lo ha comentado Ricardo Anaya en diversas ocasiones: "estamos unidos, fuertes y absolutamente cohesionados; construyendo la plataforma en base a las coincidencias".

En Acción Nacional, creemos que la suma de voluntades es fundamental en la búsqueda del bien común. Es a través de un acuerdo de pluralidad, en el que se escuchen todas las voces ciudadanas, como habremos de encauzar y responder a las necesidades de la población.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Los grandes desafíos que tenemos, será posible superarlos con unidad y lealtad, privilegiando las coincidencias que tenemos los tres partidos que conformamos la coalición. Estamos preparados para trabajar, hombro con hombro, con quienes, a pesar de tener enfoques diferentes, tienen nuestros mismos fines: lograr el mejor espacio de justicia y convivencia a través del primer gobierno de coalición.

Para la segunda mitad del periodo de precampañas debemos redoblar esfuerzos para dar a conocer nuestro proyecto y a través del convencimiento mantener esta tendencia creciente; asimismo debemos de estar atentos para no permitir que la democracia retroceda.

\* Coordinador del GPPAN en la ALDF

http://www.cronica.com.mx/notas/2018/1060982.html

## ¡QUE NO PANDA EL CÚNICO! EN EL CUARTEL GENERAL DE JOSÉ ANTON... PORTA EXPRESO;17/01/18

Los panista en la Ciudad de México están que no se la creen porque el cacique albiazul **Jorge Romero** anda impulsando a uno de sus impresentables como aspirante a una diputación local, por la Miguel Hidalgo. Se trata de su colaborador Rafael Medina Pederzini quién salto a la fama junto con otros dos panistas por los desmanes que hicieron en el Mundial de Brasil hace cuatro años y que los llevaron a la cárcel y luego a prisión domiciliaria - allá- por varios meses. ¡Vaya fichita quieren poner en la **ALDF!** 

http://www.expreso.com.mx/seccion/expresion/templo-mayor/30161-que-no-panda-el-cunico-en-el-cuartel-general-de-jose-antonio-meade.html

## UNESCO Y GOBIERNO DE LA CDMX RESCATARÁN A XOCHIMILCO PORTAL EL MEXICANO;17/01/18

La **Asamblea Legislativa**, el Gobierno de la Ciudad de México y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) alistan un Plan Integral de Rescate y Desarrollo de la Zona Patrimonial y Chinampera de Xochimilco y Tláhuac.

Así lo dio a conocer el presidente de la Comisión de Gobierno de la **Asamblea Legislativa, Leonel Luna Estrada**, quien mencionó que en el paquete presupuestal de la ciudad se destinaron recursos para el rescate de la zona chinampera y ejidal de estas dos demarcaciones.

"El objetivo es preservar la zona, rescatar las chinampas que son únicas en el mundo por su antigüedad y contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de quienes viven alrededor de estos lugares", indicó el legislador local.

xochimilco-tradicion-y-cultura\_2

Aseveró que es necesario rescatar estas zonas construidas sobre el agua, las cuales son patrimonio cultural de la capital del país y forman parte también del patrimonio mundial, además de su relevancia para la capital en materia ambiental.

El asambleísta del PRD indicó que la tarea de reparar y reforzar los bordos para evitar mayores hundimientos en las chinampas requiere de la colaboración de las autoridades locales y federales, académicos, así como de diputados locales.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Por ello, a través de un comunicado, reiteró la voluntad de los legisladores de la Asamblea Legislativa por contribuir al rescate de la zona chinampera de Xochimilco y Tláhuac.

xochimilco-tradicion-y-cultura\_1

https://www.periodicoelmexicano.com.mx/metropoli/cdmx/unesco-y-gobierno-de-la-cdmx-rescataran-a-xochimilco

#### LA ANGUSTIA EL FINANCIERO;17/01/18

Congresos locales que violan sus propias constituciones, como la ALDF; precandidatos simulando precampañas y torciendo la ley, fingiendo competencias internas que no existen; sólo en Puebla, seis feminicidios en lo que va de 2018, el último de una niña de 11 años que fue atacada en su propia cama; miles de casos de secuestro y robo sin sentencia, y un etcétera tan largo, que estos caracteres no son suficientes para seguir enumerando.

Si estas noticias de hechos reales, de la vida diaria de los mexicanos, no es motivo suficiente para el enojo, si no le parece que deberíamos estar angustiados, no sé qué México quiere que veamos.

http://www.elfinanciero.com.mx/opinion/la-angustia.html

#### PIDEN INTENSIFICAR VACUNACIÓN CONTRA INFLUENZA EN CDMX PORTAL XEU;17/01/18

Piden intensificar vacunación contra influenza en CDMX

La bancada del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), hizo un llamado a la Secretaría de Salud local para intensificar las brigadas de asistencia médica que aplican la vacuna contra la influenza en la capital.

En un comunicado, la diputada **Eva Lescas Hernández**, resaltó que ante el incremento de los frentes fríos y el aumento de las enfermedades respiratorias, se debe intensificar la campaña principalmente en las delegaciones Xochimilco, Tlalpan, Cuajimalpa y Tláhuac.

Asimismo, refirió que es necesario reforzar la campaña de vacunación contra la influenza con el propósito de prevenir enfermedades de tipo respiratorio entre la población, principalmente en sectores vulnerables como niñas, niños y adultos mayores, entre otros.

Lescas Hernández consideró necesario mejorar la atención y asegurar que las familias tengan acceso a los servicios de manera eficiente y oportuna para prevenir enfermedades como gripe, resfriado, bronquitis, asma, neumonía, laringitis y faringitis, entre otras.

Además, exhortó a la población a acudir a los centros de salud y a las estaciones del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, donde aplican la vacuna totalmente gratis.

La legisladora subrayó la importancia de tomar medidas de autoprotección como abrigarse adecuadamente, cubriendo rostro y cabeza; ingerir abundantes líquidos, alimentos ricos en vitamina C y evitar anafres o braseros dentro de lugares cerrados que significan un grave riesgo de intoxicación.

Finalmente consideró que en la actual temporada invernal con condiciones climáticas extremas y frentes fríos severos, es necesario que el sector salud de la ciudad intensifique sus esquemas de inmunización.

http://www.xeu.com.mx/nota.cfm?id=946077

Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



## ESPEJO CIUDADANO: CONCEJOS DE LAS ALCALDÍAS, REGULACIÓN O AUMENTO DE LA PLANTILLA BUROCRÁTICA / EN LA OPINIÓN DE OSIRIS VILLANUEVA PORTAL OAXACA POLÍTICO:17/01/18

En pocos meses los habitantes de la Ciudad de México tendremos el derecho, y también obligación, de ir a emitir nuestro voto por personajes que aspiran a cargos de nivel federal y local. En este último escaño, encontraremos candidatos para la integración de las Alcaldías, lo que antes conocíamos como Delegaciones.

Será la primera vez que los capitalinos estemos frente a una boleta con los nombres de los candidatos a Alcaldes y, además, ante una fórmula de 10 personas, con sus respectivos suplentes, que aspiran a ser Concejales. ¿Qué es este Concejo? Hay que aclarar que aunque se presidirá por el Alcalde, este órgano no tendrá funciones de gobierno ni de administración pública. Su objetivo será supervisar y evaluar las acciones de la alcaldía.

El Concejo puede aprobar el Proyecto de Presupuesto de Egresos de las Alcaldías, el programa de gobierno, así como opinar sobre los cambios de uso de suelo, las construcciones y la concesión de servicios públicos. Además, tiene la competencia de solicitar a la Contraloría la revisión de algún procedimiento administrativo.

A su vez, las actividades de este órgano se presentarán en un informe anual que podrá ser consultado por todos los habitantes de las demarcaciones. Hasta aquí, parece que contribuirán a la transparencia y al buen manejo de los recursos.

Ahora bien, de los 10 concejales, seis serán electos por la ciudadanía y cuatro por representación proporcional, divididos entre partidos políticos y candidaturas independientes. Cada fórmula estará compuesta bajo las normas de equidad de género y deberá considerar personas de 18 a 29 años. ¿Será posible que militantes de partidos políticos opuestos logren trabajar en beneficio de la comunidad que representan? ¿O más bien se dedicarán a desprestigiar y obstaculizar las acciones del Alcalde? Lo veremos a partir de octubre.

Como ciudadanos, tendremos más probabilidad de acercarnos a las autoridades locales con el objetivo de involucrarnos en la toma de decisiones y, a la par, tendremos la obligación de observar que cada servidor público ejerza sus funciones de manera eficaz y eficiente.

Y más vale que estas nuevas figuras de observancia cumplan su papel, pues tan sólo el acuerdo de su salario, por parte de los Diputados de la ALDF, retrasó la aprobación de la Ley de Alcaldías por varios días. Fue el pasado 21 de diciembre que se acordó el sueldo de estos nuevos 10 funcionarios: de 16 mil a 20 mil pesos, según lo decida cada demarcación.

Estaremos pendientes de las fórmulas que ofrezca cada coalición, que esperemos, omitan nombres de familiares, amigos y compadres. Ojalá podamos ser testigos de mayor profesionalización del servicio público y no de más "aviadores" y parásitos burocráticos que nos cuesta mucho mantener.

Osiris Villanueva, comunicóloga egresada de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNAM. Colaboradora en campañas electorales desde 2008. Trabajó en gobiernos locales de la CDMX. La Comunicación Política y ciudadanía como pilares de la democracia. Twitter @OvillanuevaV

Las opiniones emitidas en esta columna son responsabilidad de quien la escribe, no reflejan necesariamente la línea editorial de este medio.

http://oaxacapolitico.com/cdmx/opinion/espejo-ciudadano-concejos-de-las-alcaldias-regulacion-o-aumento-de-laplantilla

LA CDMX, DIFÍCIL PARA CANDIDATO DEL PRD PORTAL DIARIO IMAGEN;17/01/18

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Sea quien sea el candidato(a) que postule la alianza conformada en la Ciudad de México por los partidos de la Revolución Democrática, Acción Nacional y Movimiento Ciudadano, el elegido recorrerá una ruta difícil para, primero, alcanzar a quien marcha adelante, y segundo, para convencer al electorado.

Contrario al comportamiento electoral de años atrás, el candidato de la alianza (lo nominará el PRD) no inicia como favorito. Se le ubica en el segundo lugar, sin importar quien resulte ser dicho abanderado.

Hasta el momento se han celebrado cuatro elecciones de jefe de gobierno en la Ciudad de México, ganando en cada una de ellas el PRD. Primero fue Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, después Andrés Manuel López Obrador, siguió Marcelo Ebrard Casaubon y actualmente lo hace Miguel Ángel Mancera Espinosa.

Cada uno de ellos ganó ampliamente los comicios, con excepción de AMLO, que lo hizo de manera cerrada.

Cárdenas Solórzano sacó 23 puntos de ventaja al segundo lugar, el priísta Alfredo Hilario Isidro del Mazo González (padre del actual gobernador del Estado de México). El primero obtuvo un millón 800 mil votos, contra 990 mil del tricolor.

Tres años más tarde, Andrés Manuel López Obrador venció al panista Santiago Creel Miranda, por poco más de cinco puntos porcentuales. Un millón 600 mil sufragios contra un millón 400 mil. 39 contra 34 puntos porcentuales. Los priístas se quedaron igual, con 998 mil votos.

Marcelo Ebrard Casaubon no tuvo adversarios, ya que le sacó casi 20 puntos de diferencia al panista Demetrio Sodi de la Tijera. 46 puntos contra 27. Dos millones 200 mil votos, contra un millón 300 mil del panista. El PRI nuevamente se fue al tercer lugar con Beatriz Paredes Rangel de candidata, que alcanzó el millón 30 mil votos, primera y única vez que el PRI rebasó el millón de votos.

Hace seis años, el candidato del PRD, Miguel Ángel Mancera Espinosa rebasó todas las expectativas y superó los 3 millones de votos y sacó una ventaja de 44 puntos al segundo lugar, la priísta Beatriz Paredes Rangel, que no llegó al millón de votos.

Con esas cifras, se consideraba que la Ciudad de México era un reducto perredista, pero la fragmentación de la izquierda y el nacimiento de Morena, mostraron que había otras opciones.

El Movimiento de Regeneración Nacional resultó ser la revelación de la elección intermedia en la capital del país y ahora aparece como fuerte favorito para obtener el gobierno en disputa.

Es cierto, que no se puede dar por seguro que Claudia Sheinbaum Pardo tenga la victoria en la bolsa, pero también lo es que aventaja a todos los que pueden ser sus oponentes.

De acuerdo con los momios, la candidatura de la alianza PRD-PAN-MC, se definirá entre Alejandra Barrales Magdaleno y Salomón Chertorivsky Woldenberg, otorgando pocas posibilidades de triunfo al otro aspirante que contiende, Armando Ahued.

Barrales y Salomón tienen sus pros y sus contras, que son analizados con lupa, para no provocar que la candidatura de uno(a) incida en problemas para el otro.

La ex dirigente nacional del PRD arrancó como amplia favorita, pero en el camino las cosas fueron emparejadas por Salomón, pero no porque la encuesta de conocimiento mostrara que el ex secretario de Desarrollo Económico superara a su antagonista.

Sucedió que Barrales encontró escollos en su camino, como un alejamiento de algunas de las poderosas tribus del perredismo capitalino y un aparente distanciamiento del gran elector, el jefe de gobierno.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Los negativos de la senadora con licencia pueden ser los que más la perjudiquen, ya que la posesión de una casa en las Lomas de Chapultepec y un departamento en Miami, así como algunos manejos en su paso por la ALDF, le son guardados celosamente para exponerlos en el momento en que se encuentre en campaña.

Barrales cuenta con una amplia carrera dentro de la administración pública de la CDMX y de Michoacán, además de ser legisladora y militante perredista. Salomón, a diferencia de ella, no es siquiera militante del PRD o de otro partido y ha servido dentro del gobierno federal como del de la CDMX.

Fungió como director del Seguro Popular y titular de la Secretaría de Salud del gobierno federal panista y secretario de Desarrollo Económico de la CDMX, en gobierno perredista.

La idea con Salomón es presentarlo como un candidato ciudadano (como lo hace el PRI con Meade y Mikel Arriola), aunque se sopesan los pobres resultados de este método.

Con Salomón no hay muchos negativos, pero se analiza que tanto impactará esta decisión en las tribus y cómo reaccionaría Alejandra, de quien se conoce su virulencia, como sucedió hace seis años.

La nominación de Salomón podría acarrear fricciones de grupos dentro del partido, aunque panistas y MC lo aceptarían con agrado. Barrales tiene la palabra de los altos mandos del PAN de apoyarla, aunque parece ser que su primer respaldo, el de Mancera ya no lo es tanto.

La moneda está en el aire y el próximo jueves se sabrá cuál de ellos resultó ungido y la respuesta de los militantes de cada uno de los tres partidos que conforman la alianza.

Por lo pronto, Claudia Sheinbaum sigue arriba en la encuestas, pero pronto se le podrían emparejar, depende de las condiciones en que se dé la nominación perredista.

http://www.diarioimagen.net/?p=360085

# NO PASA NADA, DIJO EL PRESIDENTE; NA, DICE: "HAY QUE INVESTIGAR" PORTAL DIARIO IMAGEN;17/01/18

#### PASARELA DE ASPIRANTES

Ayer inició una suerte de pasarela —entrevistas— a los aspirantes a ocupar el cargo de comisionado ciudadano del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México.

La Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción de la **Asamblea Legislativa**, que preside el diputado Ernesto Sánchez Rodríguez, consideró fundamental el proceso de entrevistas, "ya que sirven para fortalecer los criterios de aptitud de los aspirantes, así como conocerlos de manera personal y directa".

Los candidatos expusieron en un lapso de 10 minutos su plan de trabajo, experiencia y propuestas en materia de transparencia, acceso a la información, datos personales, fiscalización y rendición de cuentas.

Por la mañana, los legisladores entrevistaron a Enrique Alday Alvarado, Francisco Raúl Álvarez Córdova, Omar Báez Caballero y Lilia Nahela Becerril Albarrán.

En una segunda ronda fueron entrevistados Luis Javier Calderón Rivera, Marco Antonio Mazas Vásquez y Jesús Medina Franco. Después de un receso se reanudaron las entrevistas a otros aspirantes.

## MÁS ACCIONES EN PRO DE DAMNIFICADOS

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Generar las condiciones para afrontar los retos del futuro en materia de protección civil, sustentabilidad y sostenibilidad, para crear una ciudad resiliente a los efectos de los desastres naturales, es lo que el Plan de Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la Ciudad de México contempla.

Así lo expresó la diputada **Elizabeth Mateos Hernández**, en su calidad de presidenta de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables en la **Asamblea Legislativa.** 

Dijo que a 4 meses de los hechos provocados por el sismo del 19-S, las acciones emprendidas por el jefe de gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, generaron un andamiaje legal para garantizar seguridad (jurídica) a los propietarios de viviendas que resultaron afectadas.

La Ley de Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la CDMX, señaló que defiende los derechos de los capitalinos al considerar la realización de estudios geológicos, geofísicos y de mecánica de suelo (en suelo urbano), antes de permitir la construcción de vivienda, detalló la diputada perredista.

Dicho Plan es una acción complementaria que sienta las bases para contar con las herramientas en materia de protección civil, sustentabilidad y sostenibilidad para una ciudad expuesta a los efectos de los fenómenos naturales, pero con la preparación suficiente para aminorar las desgracias que puedan provocar, estimó Mateos Hernández.

De acuerdo con la Organización de las Naciones Unidas, reconoce el derecho de toda persona a un nivel de vida adecuado, incluida una vivienda apropiada.

lm0007tri@yahoo.com.mx

http://www.diarioimagen.net/?p=360079

## LA SUFICIENCIA ALIMENTARIA Y LOS PRECIOS PORTAL DIARIO IMAGEN;17/01/18

El titular de la Sagarpa, José Calzada Rovirosa, resaltó que gracias al apoyo de los productores y a su compromiso, hoy nuestro país es de los grandes actores en la producción internacional de alimentos, el décimo segundo productor de comida del mundo y el décimo exportador, y se dice fácil, pero han tenido que pasar muchos años de trabajo y esfuerzo conjunto para que México se haya alzado con estas cifras importantes a nivel global.

Destacó que por ello, el Presidente Enrique Peña Nieto ha pedido a sus colaboradores atender todos los rincones del país e incorporar al sector primario de la economía a mujeres y jóvenes, principalmente, dotándolos de los instrumentos necesarios para participar en la producción y seguir creciendo en el sector.

Consideramos que en si México, desde hace décadas, hubiese atendido este importante sector, las consecuencias que sufre la población hoy, con el alza de precios en la canasta básica, el agobio sería menor, las estadísticas del desempleo –como la migración-, no irían al alza y fuera un país en auge con el aprovechamiento cabal de sus vastos recursos naturales.

Lo logrado hasta hoy, de acuerdo a las cifras dadas a conocer por Calzada Rovirosa, son efectivamente alentadoras, sobre todo cuando se está a punto de la ruptura en el TLC, y se reconoce que México incursiona con éxito en el mundo en el sector agropecuario. Impulsar más el sector nos conducirá hacia la autosuficiencia alimentaria, la generación de empleos e ingresos y ser, como se cita ya, una verdadera potencia.

TURBULENCIAS Influencia del general Durazo

Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



El general Arturo Durazo Moreno, en quien el ex presidente José López Portillo confío su seguridad personal como estudiante y luego del país como Presidente de México, y que como jefe de la policía capitalina logró reconocimientos internacionales -le hicieron un museo en Cumpas, Sonora, su lugar de nacimiento-, influye todavía en la vida nacional. El precandidato presidencial de Morena, Andrés Manuel López Obrador, considera que la heráldica sería factor fundamental para recobrar la tranquilidad del país y confiará, de llegar a Los Pinos, la seguridad nacional al también sonorense Alfonso Durazo...Y el presidente de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, Jorge Carlos Ramírez Marín, al rechazar que el precandidato presidencial priísta José Antonio Meade tenga que ver con el gasolinazo - "ni padre, hermano ni primo" - afirmó que como secretario de Hacienda no tenía facultades para ordenar tal incremento, pues no son facultades de un secretario de Estado. Es obvio, pero no se trata de una medida fiscal, sino de una decisión política que acata el mismo Poder Legislativo...Carretadas de dinero gastó en imagen pública como dirigente del PRD la senadora con licencia Alejandra Barrales, habrá que imaginar lo que gastará en caso de llegar a la jefatura de gobierno de la CDMX, y que seguramente tendría que ser un rubro especial que deberá aprobar la Asamblea Legislativa. Y eso sólo en imagen pública, bastaría saber qué otros gastos tiene la lideresa súper millonaria...Panistas encumbrados por el ex gobernador poblano Rafael Moreno Valle temen por los cargos públicos que ahora disfrutan. Al no lograr hacerlo candidato presidencial para lo que fueron contratados, pueden ser despedidos en cualquier momento...

www.revista-brecha.com asorianocarrasco@yahoo.com http://www.diarioimagen.net/?p=360076

#### SIN CUOTAS PARTIDISTAS NI INTERESES POLÍTICOS DEBE INTEGRARSE EL SISTEMA LOCAL ANTICORRUPCIÓN: COPARMEX CDMX PORTAL INFORMACIÓN EN DIRECTO;17/01/18

Sin cuotas partidistas ni intereses políticos debe integrarse el Sistema Local Anticorrupción: COPARMEX CDMXPublished 17 horas ago on 16 enero, 2018 By Redacción

El presidente de COPARMEX CDMX, Jesús Padilla Zenteno, hizo un llamado al Jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, para que haga llegar a la VII Legislatura de la **Asamblea Legislativa** de la Ciudad de México, la terna de los mejores hombres y mujeres que por su capacidad, experiencia y probidad sean los candidatos idóneos para ocupar los puestos en el Sistema Local Anticorrupción cuyo proceso de construcción inició el viernes pasado.

El dirigente empresarial mostró su beneplácito ante el inicio del proceso de selección de los siete aspirantes a conformar el Comité de Selección, que a su vez será quien designe a quienes serán los integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Local Anticorrupción (SLA), ya que con ello da inicio formalmente una primera etapa del proceso de integración e instalación del Sistema.

Jesús Padilla saludó los esfuerzos realizados por los legisladores que conforman la **Asamblea Legislativa** de la Ciudad de México para lograr acuerdos y consenso, privilegiando la civilidad y el deber que la ley y como representantes de la sociedad, les obliga.

Consideró que la corrupción es un flagelo que menoscaba a la sociedad y la impunidad es la que destruye por completo todo esbozo de democracia e inclusión social, por eso los temas de corrupción e impunidad están y seguirán presentes en la agenda de COPARMEX CDMX.

Padilla Zenteno saludó también la solicitud de la **Asamblea Legislativa** al Jefe de Gobierno de la Ciudad de México en el sentido de hacer llegar a ese Poder Legislativo, las ternas de los aspirantes a ocupar la titularidad de la Fiscalía Especial Anticorrupción y a la Secretaría Técnica del SLA, pues ello también marca el inicio de esta primera etapa de expectativas.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Dijo que la sociedad capitalina tiene puestas sus expectativas en el SLA ya que representa un mecanismo de control que se desea, garantice el combate a la corrupción y a la impunidad que tanto daño han hecho al país, inhibiendo las inversiones externas e internas y llevando por rumbo incierto el hasta ahora incipiente desarrollo de la economía de México.

En este concierto de expectativas se encuentra la Ciudad de México, con alrededor de 10 millones de habitantes que esperan que el SLA esté a la altura de una ciudad cosmopolita cuyas demandas y necesidades van en proporción a su vertiginoso crecimiento

Agregó que el país requiere de mecanismos como éste, que desarticule e inhiba la corrupción e impunidad, que garantice sanciones a quien quebrante la ley y fortalezca al Estado de Derecho y así propiciar condiciones de seguridad, de certidumbre económica y sin temerle a la prosperidad sin ser objeto de la delincuencia.

http://endirecto.mx/2018/01/16/sin-cuotas-partidistas-ni-intereses-politicos-para-el-sistema-local-anticorrupcion-coparmex-cdmx/

#### CONTINUAR LEYENDO : DESMANTELAN EDIFICIO OSA MAYOR PORTAL EL HERALDO DE MÉXICO;17/01/18

Habitantes del edificio Osa Mayor, en la colonia Doctores, dieron el último adiós a su hogar.

Aunque casi todos lograron sacar sus pertenencias, hubo quienes prefirieron dejarlas en sus departamentos y salvaguardar su seguridad.

Durante 10 días, los inquilinos pudieron acceder al edificio para retirar sus pertenencias, aunque quienes vivían luego del décimo piso, prefirieron no subir.

"Nos dijeron que podíamos sacar lo que fuera importante. La mayoría dejamos cosas adentro de los departamentos", dijo Jaqueline Carmona, administradora del edificio.

Ayer, en el exterior del edificio, empresas privadas trabajaban en la desinstalación de televisión por cable, teléfono, luz... Mientras, trabajadores del gobierno talaban árboles para despejar la zona.

LEE: Una familia demuele el edificio de Génova 33, en Zona Rosa

En medio de las labores para empezar la intervención, algunos condóminos aún trasladaban utensilios de limpieza y muebles módicos al campamento instalado a 20 metros del inmueble.

Otros trabajadores colocaban tapiales para delimitar el área y derribar el que fuera el edificio más representativo de la Residencial Morelos, que resistió el sismo del 19 de septiembre de 1985, pero no salió bien librado del ocurrido 32 años después.

Carmona afirmó que hasta el momento no tiene certeza de lo que sucederá con los dueños de departamentos en el edificio.

"Todavía no hemos platicado con ellos qué es lo que sigue. Ahorita lo que tenemos claro es la demolición, que en dos o tres meses concluirá", señaló.

En entrevista con El Heraldo de México explicó que hasta el momento sólo han tenido reuniones con el Instituto de Vivienda local y pidió a las autoridades mantener el apoyo de renta.

"Tres meses fue la ayuda y no es suficiente. Nosotros no contábamos con ese gasto. Este proceso va para largo", añadió.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



El grupo de damnificados del edificio Osa Mayor forma parte de la organización Damnificados Unidos en la Ciudad de México, que ha denunciado inconsistencias en los censos oficiales sobre las afectaciones del 19S.

Una representación de ellos se reunió con el presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, Leonel Luna, y el titular de la Comisión de Reconstrucción, Ricardo Becerra.

También estuvieron presentes en la reunión los titulares de la Secretaría de Desarrollo Social, José Ramón Amieva; de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, Felipe de Jesús Gutiérrez, y el secretario de Obras y Servicios, Edgar Tungüí.

https://heraldodemexico.com.mx/cdmx/desmantelan-edificio-osa-mayor/

## SIN REPRESENTANTES DE MORENA, DELEGADOS FIRMAN PACTO DE CIVILIDAD PORTAL LA REPÚBLICA;17/01/18

Sin la participación de los representantes de Morena, jefes delegacionales de 11 de las 16 demarcaciones y líderes de partido firmaron el llamado "Pacto de Civilidad", con el propósito de garantizar la libertad de expresión y reunión sin violencia durante los actos políticos de las precampañas y campañas electorales de la capital.

Como la semana pasada, este día la reunión se desarrolló a puerta cerrada en el Antiguo Palacio del Ayuntamiento y contó con la presencia de la secretaria de Gobierno, Patricia Mercado, y del consejero presidente del Instituto Electoral de la Ciudad de México (EICM), Mario Velázquez Miranda.

Los cinco puntos que componen el Pacto se refieren principalmente a la gestión del espacio público, a pesar de que el documento se tituló "Acuerdo para garantizar la libertad de expresión y el derecho a la información, así como la libertad de reunión en el espacio público".

El acuerdo compromete a los jefes delegacionales a "coadyuvar" para el uso equitativo de los espacios, colaborar con el buen desarrollo de los eventos y reuniones "previamente" acordados. También los insta a cumplir con las normas de colocación, retiro y elaboración de la propaganda electoral y a dar seguimiento a las peticiones de espacio de los candidatos a jefe de gobierno.

Tras el encuentro, frente a los medios de comunicación, los perredistas y jefes delegacionales de Iztapalapa, Dione Anguiano, y de la Gustavo A. Madero, Víctor Hugo Lobo, recriminaron la ausencia de los líderes de Morena e hicieron un llamado a respetar el desarrollo de los comicios.

"Nosotros venimos con toda la voluntad a firmar y hacemos un llamado sobre todo a Morena para que se respeten los procedimientos y las instituciones, que se mantenga una elección limpia y segura", refirió Lobo Román.

Por su parte, en conferencia de prensa en la **Asamblea Legislativa** capitalina (ALDF), los delegados morenistas de Azcapotzalco, Pablo Moctezuma; Xochimilco, Avelino Méndez; y Tláhuac, Rigoberto Salgado; respondieron que, pese a no firmar el acuerdo, se comprometen a asegurar el uso de espacios en sus demarcaciones "libres y en paz".

La semana pasada, siete de los 10 partidos políticos -faltaron Morena, PT y PES- firmaron el Pacto luego de los actos violentos que se desarrollaron en dos eventos políticos de la precandidata de Morena, Claudia Sheinbaum, en la delegación perredista de Coyoacán.

Desde entonces, la bancada de Morena señaló que no firmarían ningún acuerdo hasta que se investigara el origen de los actos de violencia y se fincaran responsabilidades.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Los jefes delegacionales firmantes del Pacto de hoy fueron María Antonieta Hidalgo Torres, de Álvaro Obregón; Christian von Roehrich de la Isla, de Benito Juárez; Miguel Ángel Salazar Martínez, de Cuajimalpa; Víctor Hugo Lobo Román, de Gustavo A. Madero; y Carlos Enrique Estrada Meraz, de Iztacalco.

También firmaron Dione Anguiano Flores, de Iztapalapa; José Fernando Mercado Guaida, de Magdalena Contreras; Xóchitl Gálvez Ruiz, de Miguel Hidalgo; Jorge Alvarado Galicia, de Milpa Alta y Mónica López Moncada, de Venustiano Carranza, así como el encargado del Despacho de Coyoacán, Ulises Bravo Molina.

Además, lo hicieron los líderes locales del PRI, PAN, PRD, PVEM, Partido Humanista, Panal y MC.

## CON INFORMACIÓN DE PROCESO

http://periodicolarepublica.com.mx/sin-representantes-de-morena-delegados-firman-pacto-de-civilidad/

## RIBUNAL DE JUSTICIA DE CDMX RECLAMA PRESUPUESTO PORTAL LA REPÚBLICA;17/01/18

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México, Álvaro Augusto Pérez Juárez, afirmó que "ya basta de jugar a las simulaciones, de realizar reformas y no se dote del presupuesto necesario para su implementación, porque eso es demagogia".

Tan sólo este año se contará con 6 mil millones de pesos, monto 60 por ciento inferior a lo solicitado, lo cual "nos llevará a actuar en lo inmediato, urgente y vital hasta donde sea posible, cuando se requiere desdoblar el número de jueces ante la reforma laboral".

Hoy, dijo, se cuenta con 397 jueces y magistrados, un promedio de 3.9 por cada 100 mil habitantes, cuando el estándar internacional es de 14, lo cual se está lejos de alcanzar, pues significaría crecer en un 80 por ciento el número actual.

La solicitud por ello a la **Asamblea Legislativa** de otorgar al TSJCDMX un presupuesto de 15 mil millones de pesos, que no se concretó, cuando "ahí se ve la necesidad que tenemos de recursos para el poder judicial",

Confió en que, con el avanzar del tiempo se tendrá que dotar de más recursos para cumplir de manera cabal con su responsabilidad, aunque la falta de crecimiento y el incremento de trabajo dificulta la labor, "no nos preocupa, sino ocupar a efecto de dar soluciones".

El magistrado explicó que el proyecto de ciudad judicial no se culminará en un lapso breve, ante la reubicación de un gran porcentaje de juzgados y tribunales del poder judicial a raíz del sismo, los cuales actualmente están trabajando al cien por ciento.

"No se trata de un proyecto reciente, tiene muchas décadas y viene desde el siglo pasado y se estaba cristalizando. Desafortunadamente, el movimiento telúrico trajo consecuencias que πο son menores, al reubicarse 55 mil metros cuadrados de oficinas", argumentó.

Los edificios e instalaciones son importantes, pero lo fundamental en la impartición de justicia son las personas que les toca esta tarea, afirmó al aclarar que el juez de control actúo en la liberación de Axel Arenas, conforme al material probatorio entregado por la procuraduría capitalina.

Los costos políticos le toca pagar al tribunal, pero conforme a los elementos probatorios presentados, el juez consideró que el actor no tenía ninguna responsabilidad en la muerte de la modelo argentina Karen Ailén y lo liberó.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



"Si contrastamos el actual sistema con el anterior, la agilidad que se dio a este asunto, la diferencia verdaderamente es abismal, pues en un lapso muy breve se logra determinar la libertad, cosa que antes no era así", puntualizó.

Con la entrada del nuevo sistema penal acusatorio, el poder judicial cumple con la responsabilidad que le corresponde, por lo cual es necesario conocerlo y capacitar a todos los operadores jurídicos para que se entiendan las determinaciones que se toman.

Las personas que salen en libertad es en función de las hipótesis del nuevo sistema, pero la prisión no solo se da de manera oficiosa, sino también como medida precautoria, señaló al cuestionarle sobre el gran número de personas que reinciden en la comisión de un delito.

http://periodicolarepublica.com.mx/tribunal-de-justicia-de-cdmx-reclama-presupuesto/

## LOS MEJORES, SIN CUOTAS PARTIDISTAS NI INTERESES POLÍTICOS PARA EL SLA-CDMX PIDE COPARMEX CDMX PORTAL EDOMEX AL DÍA:17/01/18

El presidente de COPARMEX CDMX, Jesús Padilla Zenteno, hizo un llamado al Jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, para que haga llegar a la VII Legislatura de la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México, la terna de los mejores hombres y mujeres que por su capacidad, experiencia y probidad sean los candidatos idóneos para ocupar los puestos en el Sistema Local Anticorrupción cuyo proceso de construcción inició el viernes pasado.

El dirigente empresarial mostró su beneplácito ante el inicio del proceso de selección de los siete aspirantes a conformar el Comité de Selección, que a su vez será quien designe a quienes serán los integrantes del Comité de Participación Ciudadana del Sistema Local Anticorrupción (SLA), ya que con ello da inicio formalmente una primera etapa del proceso de integración e instalación del Sistema.

Jesús Padilla saludó los esfuerzos realizados por los legisladores que conforman la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México para lograr acuerdos y consenso, privilegiando la civilidad y el deber que la ley y como representantes de la sociedad, les obliga.

Consideró que la corrupción es un flagelo que menoscaba a la sociedad y la impunidad es la que destruye por completo todo esbozo de democracia e inclusión social, por eso los temas de corrupción e impunidad están y seguirán presentes en la agenda de COPARMEX CDMX.

Padilla Zenteno saludó también la solicitud de la Asamblea Legislativa al Jefe de Gobierno de la Ciudad de México en el sentido de hacer llegar a ese Poder Legislativo, las ternas de los aspirantes a ocupar la titularidad de la Fiscalía Especial Anticorrupción y a la Secretaría Técnica del SLA, pues ello también marca el inicio de esta primera etapa de expectativas.

Dijo que la sociedad capitalina tiene puestas sus expectativas en el SLA ya que representa un mecanismo de control que se desea, garantice el combate a la corrupción y a la impunidad que tanto daño han hecho al país, inhibiendo las inversiones externas e internas y llevando por rumbo incierto el hasta ahora incipiente desarrollo de la economía de México.

En este concierto de expectativas se encuentra la Ciudad de México, con alrededor de 10 millones de habitantes que esperan que el SLA esté a la altura de una ciudad cosmopolita cuyas demandas y necesidades van en proporción a su vertiginoso crecimiento

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Agregó que el país requiere de mecanismos como éste, que desarticule e inhiba la corrupción e impunidad, que garantice sanciones a quien quebrante la ley y fortalezca al Estado de Derecho y así propiciar condiciones de seguridad, de certidumbre económica y sin temerle a la prosperidad sin ser objeto de la delincuencia.

http://www.edomexaldia.com.mx/2018/01/los-mejores-sin-cuotas-partidistas-ni-intereses-politicos-para-el-sla-cdmx-pide-coparmex-cdmx/

## EN LA ALDF DAMNIFICADOS DENUNCIAN INCONSISTENCIAS DE CENSOS OFICIALES SOBRE DAÑOS POR EL SISMO PORTAL CAPITAL CDMX;17/01/18

Ciudad de México.-Inconsistencias en los censos oficiales sobre las afectaciones del sismo del 19 de septiembre, plasmados en la Plataforma CDMX, así como propuestas para atender la emergencia, fueron expuestas por una representación de Damnificados Unidos de la Ciudad de México ante el presidente de la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) y funcionarios del Gobierno de la Ciudad de México.

A esta reunión, realizada en las instalaciones de la ALDF, acudieron el diputado **Leonel Luna Estrada**, presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, José Ramón Amieva, secretario de Desarrollo Social, Ricardo Becerra, titular de la Comisión de Reconstrucción, Felipe de Jesús Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Edgar Tungüi Rodríguez, secretario de Obras y Servicios y Rosa Patricia Gómez Chávez, titular de la Procuraduría Social.

Damnificados Unidos de la Ciudad de México presentaron resultados del Censo Independiente que registra más de 200 inmuebles, en diez delegaciones, afectados por el sismo del 19 de septiembre. El 71.1 por ciento de los edificios se encuentran desalojados y el 45 por ciento de los inmuebles no cuentan con un dictamen emitido por Director Responsable de Obra.

Este estudio arrojó también serias inconsistencias en la Plataforma CDMX, en la que no aparece la mayoría de los inmuebles dañados y si están, figuran con errores respecto a su situación, así como recurrentes cambios en su estado: de bajo riesgo a daño estructural o -incluso- edificios demolidos que aparecen con condiciones de habitabilidad.

Un primer acuerdo logrado con los funcionarios fue que los datos obtenidos por Damnificados Unidos de la CDMX serán cotejados con la información que tienen las autoridades para que cada dependencia genere acciones encaminadas a la atención de los damnificados.

Se aprobó también la modificación en calendario de mesas resolutivas, quedando la segunda -en materia de inmuebles con y sin dictámenes- para el jueves 18 de enero, reunión que se nutrirá de esta información para lograr acuerdos encaminados a la reconstrucción mediante el acceso al Fondo de Reconstrucción de la Ciudad de México.

El secretario de Desarrollo Social, José Ramón Amieva, clarificó que el plazo de 90 días establecido en la Ley de Reconstrucción para inscribirse a la Plataforma CDMX no es limitativo, sino una instrucción para las dependencias a cargo de levantar la información, y que el registro es de atención permanente a quien lo solicite.

Los funcionarios, en particular el secretario de Desarrollo Social, afirmaron que el estudio socioeconómico contemplado en la Ley de Reconstrucción no es discriminatorio y no se utilizará de manera alguna para limitar el acceso de los ciudadanos al Fondo de Reconstrucción de la Ciudad de México.

No obstante, Damnificados Unidos de la Ciudad de México rechazaron la posibilidad de someterse al estudio socioeconómico, pues la ley generada estipula que es vinculante para acceder a alguno de los esquemas de acceso a recursos para la reconstrucción.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Los funcionarios también se comprometieron a responder el posicionamiento de Damnificados Unidos de la Ciudad de México, entregado en la reunión del viernes 12 de enero, sobre la reconstrucción financiada con recursos públicos sin transitar por la ruta de los créditos o la redensificación, así como las demandas expresadas en esta mesa sobre censo y atención a la emergencia.

Ante las autoridades, se exigieron condiciones dignas para quienes habitan en campamentos y albergues. Se denunciaron también violaciones a derechos humanos contra damnificados en dichos espacios, así como en centros de acopio. Además, se solicitó la ampliación y fortalecimiento de las ayudas de renta durante el tiempo que dure la contingencia.

Vecinas y vecinos que integran Damnificados Unidos de la Ciudad de México reiteraron su demanda de ser escuchados y consultados como interlocutores válidos en todas y cada una de las decisiones de política pública sobre la reconstrucción de sus hogares.

https://capital-cdmx.org/nota-En-la-ALDF-damnificados-denuncian-inconsistencias-de-censos-oficiales-sobre-danos-por-el-sismo201816130

## AVENTAJA HÉCTOR HUGO HERNÁNDEZ EN PREFERENCIAS PARA SER CANDIDATO A ALCALDE DEL FRENTE EN TLALPAN PORTAL CAPITAL CDMX;17/01/18

El perredista Héctor Hugo Hernández tiene las mayores preferencias para ser la candidato de la coalición Por la CDMX al Frente en Tlalpan.

En una encuesta realizada por Capital CDMX, en Twitter, Ganado obtuvo el mayor número de votos de los 20 mil 182 usuarios que participaron.

Los resultados dieron el 66 por ciento de la preferencia a Hernández; el 33 por ciento a Susana Alanís; y el 3 por ciento a Alfa González.

El candidato a alcalde del Frente será electo en un consejo estatal del PRD en la Ciudad de México previsto para el 11 de febrero próximo.

Héctor Hugo Hernández ha sido diputado local, delegado interino en Tlalpan y es leal a **Leonel Luna,** presidente de la ALDF.

Susana Alanís es de la corriente Vanguardia Progresista y ha sido Secretaría Nacional de Derechos Metropolitanos del PRD.

Alfa González es de la corriente del PRD Nueva Izquierda y actualmente está al frente de la Dirección de Regularización Territorial de la Consejería Jurídica de la CdMx.

https://capital-cdmx.org/nota-Aventaja-Hector-Hugo-Hernandez-en-preferencias-para-ser-candidato-a-alcalde-del-Frente-en-Til201816157

## ASEGURAN ALDF Y UNESCO PRESERVACIÓN DE CHINAMPAS TRAS REHABILITACIÓN DE XOCHIMILCO Y TLÁHUAC PORTAL CAPITAL CDMX;17/01/18

Los constantes desbordes de agua sumado a los estragos del sismo del pasado 19 de septiembre han desgastado la zona chinampera, patrimonio cultural del mundo, por ello el órgano legislativo de la Ciudad de México y la Unesco presentarán próximamente un plan para su preservación.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



La **Asamblea Legislativa** del Distrito Federal (ALDF), el Gobierno de la Ciudad de México y la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) presentarán en los próximos días un Plan Integral de Rescate y Desarrollo de la zona Patrimonial y Chinampera de Xochimilco y Tláhuac.

El presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, **Leonel Luna Estrada**, explicó que durante la aprobación del paquete presupuestal de la Ciudad de México los legisladores destinaron recursos para el rescate de la zona chinampera y ejidal de estas dos demarcaciones.

Además, reiteró que es necesario de la zona chinampera debido las a su importancia como patrimonio cultural de la Ciudad de México y mundial de un legado prehispánico.

También es necesario reparar y reforzar los bordos para evitar mayores hundimientos, acciones que partirán de la colaboración de las autoridades locales y federales, académicos, así como de diputados locales.

"El objetivo es preservar la zona, rescatar las chinampas que son únicas en el mundo por su antigüedad y contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de quienes viven alrededor de estos lugares", resaltó. <a href="https://capital-cdmx.org/nota-Aseguran-ALDF-y-Unesco-preservacion-de-chinampas-tras-rehabilitacion-de-Xochimilco-y-Tlahuac--201816117">https://capital-cdmx.org/nota-Aseguran-ALDF-y-Unesco-preservacion-de-chinampas-tras-rehabilitacion-de-Xochimilco-y-Tlahuac--201816117</a>

## NO DESCARTA SHEINBAUM SUMAR A ROSA ICELA RODRÍGUEZ A MORENA. ERA FUNCIONARIA DEL GOBIERNO DE MANCERA PORTAL CAPITAL CDMX;17/01/18

La precandidata a Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dejó abierta la posibilidad de sumar al partido Morena a Rosa Icela Rodríguez, quien hasta hoy fuera secretaria de Desarrollo Rural y Equidad para las Comunidades (Sederec) del gobierno capitalino.

Luego de que se diera a conocer la renuncia de Rodríguez a ese cargo, se le preguntó a la aspirante morenista si la ex funcionaria del gobierno de Miguel Ángel Mancera tendría cabida en el Movimiento de Regeneración Nacional.

"Vamos a platicar con todos, con Rosa Icela, con cualquier persona que esté dispuesta a abanderar el proyecto de nación de Andrés Manuel López Obrador y de Ciudad que encabezamos; (ellos) serán bienvenidos", expuso Sheinbaum.

Entrevistada luego de participar en un foro sobre desarrollo urbano y espacio público que se realizó en un hotel de Paseo de la Reforma, la precandidata dijo que no ha platicado con Rosa Icela Rodríguez pero expuso: "Vamos a ver, no he platicado con ella, a ver si estará en condiciones".

Sheinbaum también se refirió al proceso que se sigue en la **Asamblea Legislativa** del DF (ALDF) para designar a los nuevos comisionados del Instituto de Transparencia local, luego de que se diera a conocer que Salvador Frausto, incondicional del diputado local del PRD en Coyoacán, Mauricio Toledo, participa tanto para la designación de los comisionados de transparencia como en el de elección de los magistrados anticorrupción, en busca de quedar en alguno de los dos.

"Es una vergüenza que no se haga justicia frente a los hechos de Coyoacán pero se les quiere premiar", expuso.

En referencia al operativo policiaco que se implementó el pasado domingo en Coyoacán y que ha derivado en recriminaciones y señalamientos del Jefe de Gobierno, sobre si había o no presencia excesiva de uniformados, la morenista consideró que se hizo un despliegue de granaderos fuera de lugar frente a lo que fue un acto ciudadano.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



Dijo que ese día se comunicó con el jefe de la policía, Hiram Almeida, para agradecerle por el operativo de seguridad, pero le hizo saber que era excesiva la presencia de granaderos.

Sheinbaum insistió en que el gobierno de Mancera debe hacer justicia luego de las agresiones de las que fueron objeto militantes de Morena en Coyoacán, y confió que las diferencias surgidas con el jefe de Gobierno no empañen el proceso para designar a los jefes delegacionales sustitutos como es el caso de Tlalpan.

"Se tiene que respetar la voluntad popular que emanó de las urnas en 2015. No creo que el Jefe de Gobierno envíe ternas que están en contra de eso", dijo.

A preguntarle sobre el rechazo que prevalece entre militantes de Morena por la designación de Francisco Chiguil como aspirante a alcalde en Gustavo A Madero, a pesar de que arrastra opiniones negativas por el caso New's Divine, Sheinbaum dijo que escuchará a los inconformes. Recordó que el nombre de Chiguil surgió a raíz de una encuesta, "pero hay que escuchar a todo mundo", subrayó.

#### El foro

Durante el Foro sobre desarrollo urbano, la precandidata consideró que en la capital del país se vive una crisis ambiental derivado de una mala política pública que no se ha reorientado a aspectos como proteger el suelo de conservación.

El desorden en el desarrollo inmobiliario, la gentrificación derivada de ese factor, el surgimiento de unidades habitacionales por doquier, la insuficiencia de servicios públicos, han propiciado esa crisis ambiental, por lo que se necesitan recursos urgentes para revertir el daño, agregó.

Planteó que deben destinarse cuando menos mil millones de pesos al año a fin de financiar proyectos productivos en ese suelo de conservación.

Sobre la contaminación atmosférica, criticó que el gobierno de la Ciudad no ha podido realizar acciones efectivas para reducir los niveles de contaminantes como el ozono, y las partículas de PM10 y PM2.5.

De acuerdo con Sheinbaum y al citar datos de la Secretaría de Medio Ambiente local, habido un estancamiento en el comportamiento de estos contaminante, cuando durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador y luego con el de Marcelo Ebrard se logró que hubiera una constante disminución de los mismos.

https://capital-cdmx.org/nota-No-descarta-Sheinbaum-sumar-a-Rosa-Icela-Rodriquez-a-Morena--Era-funcionariadel-gobierno-de-Mancera201816122

## RESPALDAN PLAN DE RECONSTRUCCIÓN PORTAL COLUMNA PULSO POLÍTICO;17/01/18

La asambleísta **Elizabeth Mateos** refirió que el Plan de Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la capital prevé generar las condiciones para afrontar los retos en materia de protección civil, sustentabilidad y sostenibilidad, y tener así una ciudad resiliente a los efectos de desastres naturales.

La presidenta de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables en la **Asamblea Legislativa** aseguró que a cuatro meses del sismo del 19 de septiembre, las acciones emprendidas por la jefatura de gobierno capitalina generaron un andamiaje legal para garantizar seguridad jurídica a los propietarios afectados.

Detalló que la Ley de Reconstrucción y Transformación de la Ciudad de México defiende los derechos de los capitalinos, pues considera estudios geológicos, geofísicos y de mecánica de suelo, antes de permitir la construcción de vivienda.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



La legisladora perredista resaltó que la reconstrucción, recuperación y transformación, es un tema que ocupa a todos, por ello es importante proteger los derechos de la población y ver que cada uno de los damnificados del sismo cuenten con un lugar digno donde vivir.

Pulso Político On Line / Agencias

http://www.pulsopolitico.com.mx/2018/01/respaldan-plan-reconstruccion/

#### PLANEAN RESCATE PARA ZONA CHINAMPERA PORTAL EL ANDÉN:17/01/18

La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), el Gobierno de la Ciudad y La **Asamblea Legislativa**, presentarán en los próximos días, un plan de rescate para la zona chinampera y ejidal de Xochimilco y Tláhuac.

Así lo informó el presidente de la Comisión de Gobierno de la ALDF, Leonel Luna Estrada, quien destacó que en el paquete presupuestal de la Ciudad de México los diputados locales destinaron los recursos necesarios.

Las chinampas, son patrimonio cultural de la Ciudad de México y forman parte también del patrimonio mundial por ser un legado de la época prehispánica, además de ser de gran importancia en términos ambientales para esta capital, recordó el legislador.

Así mismo, **Luna Estrada**, comentó la necesidad de reparar y reforzar los bordos para evitar mayores hundimientos, por lo que indicó que esta es una tarea que requiere de la colaboración de las autoridades locales y federales, académicos, así como de diputados locales.

"El objetivo es preservar la zona, rescatar las chinampas que son únicas en el mundo por su antigüedad y contribuir al mejoramiento de la calidad de vida de quienes viven alrededor de estos lugares", señaló.

Además, tienen una gran importancia económica para los pobladores de las demarcaciones Tláhuac y Xochimilco, sobre todo para quienes se dedican al cultivo, recalcó.

http://elanden.mx/item-Planean-rescate-para-zona-chinampera20181612

## PIDEN A LOS MÁS HONRADOS Y CAPACES EN SLA PORTAL EL ANDÉN;17/01/18

La Asamblea debe garantizar acuerdos, consenso y civilidad en la designación de los integrantes del Sistema

Los mejores hombres y mujeres en capacidad, experiencia y probidad, deben ser los candidatos para ocupar puestos en el Sistema Local Anticorrupción, sin cuotas partidistas, exigió la COPARMEX-CDMX.

El presidente del organismo empresarial, Jesús Padilla Zenteno llamó al jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera para que haga llegar la terna a la **Asamblea Legislativa** con los mejores perfiles.

"La corrupción es un flagelo que menoscaba a la sociedad y la impunidad es la que destruye por completo todo esbozo de democracia e inclusión social", apuntó.

Señaló que los esfuerzos realizados por los legisladores que conforman la **Asamblea Legislativa** para lograr acuerdos y consenso, deben privilegiar la civilidad y el deber que la ley y como representantes de la sociedad, les obliga.

#### Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



La sociedad capitalina tiene puestas sus expectativas en el SLA ya que representa un mecanismo de control que se desea, garantice el combate a la corrupción y a la impunidad que tanto daño han hecho al país, inhibiendo las inversiones externas e internas y llevando por rumbo incierto el hasta ahora incipiente desarrollo de la economía de México.

Jesús Padilla agregó que el país requiere que este Sistema desarticule e inhiba la corrupción e impunidad, que garantice sanciones a quien quebrante la ley y fortalezca al Estado de Derecho, y así propiciar condiciones de seguridad y de certidumbre económica.

http://elanden.mx/item-Piden-a-los-mas-honrados-y-capaces-en-SLA201816149

#### EN MARCHA RENOVACIÓN DEL INFODF PORTAL EL ANDÉN;17/01/18

Con el antecedente de críticas de exclusión a la sociedad civil, inicia el proceso de selección de candidatos a comisionados.

Este martes en la **Asamblea Legislativa**, iniciaron las entrevistas a los aspirantes a ocupar el cargo de comisionado ciudadano del Instituto de Transparencia y Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México.

De acuerdo al formato avalado, por los integrantes la Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción del órgano legislativo, los 67 candidatos inscritos expondrán en un lapso de 10 minutos su plan de trabajo, experiencia y propuestas.

Posteriormente los miembros de dicha comisión cuestionarán a los aspirantes sobre diversos temas, a fin de establecer sus criterios para la selección de los mismos. Los aspirantes también responderán a una de las preguntas enviadas por la sociedad civil, así como a las formuladas en el micrositio habilitado en la página oficial de la asamblea.

En paralelo, Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC), realizarán una evaluación derivada de las entrevistas, misma que será entregada a la presidencia de la comisión dictaminadora para su respectivo análisis.

La comisión que encabeza el diputado **Ernesto Sánchez Rodríguez**, espera entrevistar a 21 candidatos el día de hoy, continuar el proceso de selección los próximos miércoles y jueves, y posteriormente dictaminar la propuesta que será presentada ante el Pleno de la ALDF.

Cabe resaltar que en el portal creado, http://infodf.org.mx/anticorrupcion/, además de ya estar disponible el currículo de los candidatos, es posible seguir la trasmisión en vivo de las entrevistas.

#### Críticas previas

El proceso de elección de los siete integrantes del instituto, fue cuestionado desde la presentación de su convocatoria el 23 de diciembre, que fue considerada como un intento de "albazo", pues daba sólo un día para el registro de los aspirantes.

Esa convocatoria se retiró y se emitió una nueva el 28 de diciembre, misma que también fue señalada por no aparecer en la página de la Asamblea hasta hace una semana.

Así mismo se acusó que el proceso excluía a la sociedad civil y no cumplía con los principios de máxima publicidad y democracia participativa. Al respecto, apenas el viernes pasado, el diputado de Morena, José Alfonso Suárez del Real, señalaba un desaseo legislativo e incluso la violación de derechos.

Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



http://elanden.mx/item-En-marcha-renovacion-del-InfoDF-201816129

# AVALA PRIMERA COMISIÓN EXHORTAR AL INE A FORTALECER CAMPAÑAS DE PROMOCIÓN DEL VOTO PORTAL NOTICIAS CD:17/01/18

... el primer semestre del 2018. Por lo tanto, sus propietarios deberán presentarse a verificar nuevamente a partir del 1 de julio. Un exhorto más es para la Asamblea Legislativa de la Ciudad de México, para que durante el proceso de designación de magistrados del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX, se privilegie la carrera judicial de aquellas personas...

http://noticiascd.mx/circulodigital/desvio-de-recursos-publicos-y-compra-del-voto-principales-riesgos-para-garantizar-la-equidad-electoral/

#### LEY DE RECONSTRUCCIÓN DE LA CDMX DEFIENDE LOS DERECHOS DE CAPITALINOS: DIP. ELIZABETH MATEOS PORTAL NOTICIAS DEL DF:17/01/18

LEY DE RECONSTRUCCIÓN DE LA CDMX DEFIENDE LOS DERECHOS DE CAPITALINOS: DIP. ELIZABETH MATEOS

- Aseguró Elizabeth Mateos, Vocera del GPPRD en la ALDF que dicha ley servirá para enfrentar los retos del futuro en materia de protección civil.
- La capital del país será una ciudad resiliente a los efectos de desastres naturales, abundó la legisladora perredista.

Generar las condiciones para afrontar los retos del futuro en materia de protección civil, sustentabilidad y sostenibilidad, para crear una ciudad resiliente a los efectos de los desastres naturales, es lo que el Plan de Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la Ciudad de México contempla, expresó la diputada Elizabeth Mateos Hernández, presidenta de la Comisión de Atención a Grupos Vulnerables en la ALDF.

Aseguró la legisladora que a 4 meses de los hechos provocados por el sismo del 19S, las acciones emprendidas por el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, generaron un andamiaje legal para garantizar seguridad (jurídica) a los propietarios de viviendas que resultaron afectadas.

La Ley de Reconstrucción, Recuperación y Transformación de la Ciudad de México, defiende los derechos de los capitalinos al considerar la realización de estudios geológicos, geofísicos y de mecánica de suelo en suelo urbano, antes de permitir la construcción de vivienda, detalló la diputada perredista.

El Plan de Reconstrucción, Recuperación y Transformación es una acción complementaria que sienta las bases para contar con las herramientas en materia de protección civil, sustentabilidad y sostenibilidad para una ciudad expuesta a los efectos de los fenómenos naturales, pero con la preparación suficiente para aminorar las desgracias que puedan provocar, estimó **Mateos Hernández.** 

La legisladora recordó que de acuerdo a la Organización de las Naciones Unidas, el derecho internacional de los Derechos Humanos reconoce el derecho de toda persona a un nivel de vida adecuado, incluida una vivienda apropiada y eso es lo que se plantea en el Plan de Reconstrucción de la CDMX.

La reconstrucción, recuperación y transformación, es un tema que ocupa a todos, por ello es importante proteger los derechos de la población y ver que cada uno de los damnificados del 19S cuenten con un lugar digno donde vivir, con condiciones de vida adecuadas para todos, así como coadyuvar en la reconstrucción general de la Ciudad de México, finalizó la diputada **Mateos Hernández.** 

Seguimiento Informativo

miércoles, 17 de enero de 2018



https://noticiasdeldf.com/nota-ciudad-ley-de-reconstruccion-de-la-cdmx-defiende-los-derechos-de-capitalinos--dip-elizabeth-mateos201816128

## PRESENTAN MICROSITIO PARA TRANSPARENTAR NOMBRAMIENTOS ANTICORRUPCIÓN PORTAL NOTICIAS DEL DF;17/01/18

## PRESENTAN MICROSITIO PARA TRANSPARENTAR NOMBRAMIENTOS ANTICORRUPCIÓN

- La sociedad participa con la transferencia de sus conocimientos

La Comisión de Transparencia y Combate a la Corrupción, a través del diputado local **Ernesto Sánchez** Rodríguez, anunció este lunes la puesta en marcha del micrositio http://infodf.org.mx/anticorrupcion/ .

Tiene como objetivo, informar y cumplir con la ciudadanía en los procesos de integración abierta sobre leyes y lineamientos de máxima publicidad en diversos temas.

Se dará cuenta del proceso de elección de los comisionados ciudadanos del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personales y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México.

Además, se encuentra publicado el acuerdo y bases para elegir a quiénes integrarán el Comité de Participación Ciudadana del Sistema Anticorrupción CDMX, así como su Secretario Técnico.

El Legislador del Grupo Parlamentario del PAN reiteró que este proceso es abierto a la sociedad y toda reunión, acuerdo y decisión será totalmente transparente.

Indicó que hay apertura por parte de las organizaciones de la sociedad civil y sus opiniones estarán siendo contempladas para mejorar la fiscalización y la rendición de cuentas en la ciudad.

Entre los temas pendientes por resolver en la ALDF, se encuentra el nombramiento del fiscal Anticorrupción del Sistema Anticorrupción CDMX y la Secretaría de la Contraloría General local.

Dijo que la Comisión de Transparencia se ajusta a los parámetros y toda normatividad legislativa lleva un consenso político por todas las fuerzas políticas que la integran.

"La academia también ha participado y esta vez no será la excepción, desde la construcción de leyes anticorrupción hasta su implementación".

La voz ciudadana es eje sustancial para delimitar decisiones. **Ernesto Sánchez** dijo que la Comisión de Transparencia realizará foros y encuentros vecinales, académicos y políticos para profundizar los temas que refieren los nombramientos anticorrupción.

https://noticiasdeldf.com/nota-ciudad-presentan-micrositio-para-transparentar-nombramientos-anticorrupcion201816110